

Les 5A sur scène

Grâce au département du Maine-et-Loire, les élèves de 5A ont eu la chance de vivre tout au long de l'année une riche expérience de comédiens.

Encadrés par deux artistes, Elise et Arnaud, ils ont créé différentes saynètes qu'ils ont jouées le jeudi 19 mai au château de Plessis-Macé, devant un public composé des classes participantes au projet départemental.

Plus de 150 collégiens étaient présents pour partager leur travail.

Stress, larmes et rires furent au rendez-vous ! Mais surtout fierté et plaisir de jouer !

Bravo à eux pour leur bon état d'esprit et leur solidarité !

